
 

 

П Р О Т О К О Л  

 

заседания общественного совета при администрации  

Петропавловск-Камчатского городского округа 

 

г. Петропавловск-Камчатский                     19.12.2018 № 16 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Председатель общественного совета:   

Карелина  

Елена Ивановна 

- помощник депутата Городской Думы 

Петропавловск-Камчатского городского округа 

А.В. Воровского. 

 

Секретарь общественного совета: 

Осадчая  

Татьяна Александровна 

- заместитель начальника отдела по внутренней 

политике и организационной работе 

Управления делами администрации 

Петропавловск-Камчатского городского 

округа. 

 

Члены общественного совета: 

Каминская  

Инна Юрьевна 

- руководитель народного театра танца 

«Контрасты»; 

 

Маринич  

Надежда Петровна 

- старшая медсестра отделения 

восстановительного лечения Государственного 

бюджетного учреждения здравоохранения 

Камчатского края «Петропавловск-Камчатская 

городская детская поликлиника № 2»; 

 

Чернышева  

Любовь Михайловна 

 

- председатель совета многоквартирного дома; 

 

Юн 

Николай Юрьевич 

- президент Федерации Таэквон-до (ИТФ) 

Дальневосточного федерального округа, 

председатель общественного совета по 5-му 

избирательному округу. 

 

Приглашенные: 

  

Иваненко 

Виталий Юрьевич 

- Глава Петропавловск-Камчатского городского 

округа; 



Кокорина  

Тамара Петровна 

- заместитель руководителя Управления 

экономического развития и имущественных 

отношений администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа; 

Антипов 

Николай Михайлович 

 

- руководитель Управления коммунального 

хозяйства и жилищного фонда администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа 

ПОВЕСТКА: 

 

Вопрос 1. О реализации полномочий администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа в сфере имущественных отношений (за 

исключением имущества, вовлеченного в земельные и жилищные 

правоотношения) 

Докладчик: Кокорина Тамара Петровна – заместитель руководителя 

Управления экономического развития и имущественных отношений 

администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 2. О реализации полномочий администрации Петропавловск-

Камчатского городского округа в сфере обеспечения деятельности органа 

местного самоуправления по согласованию переустройства и 

перепланировки жилых помещений; принятию решений о переводе жилых 

помещений в нежилые помещения и нежилых помещений в жилые 

помещения; признанию жилых помещений муниципального жилищного 

фонда непригодными для проживания 

Докладчик: Антипов Николай Михайлович - руководитель Управления 

коммунального хозяйства и жилищного фонда администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 3. О работе общественного совета при администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа 1-го созыва. 

Докладчик: Карелина Елена Ивановна – председатель общественного 

совета администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

 

Вопрос 4. О формировании общественного совета администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа 2-го созыва. 

Докладчик: Осадчая Татьяна Александровна – секретарь 

общественного совета администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа. 

 



По первому вопросу повестки:  

СЛУШАЛИ: Т.П. Кокорину.  

ВЫСТУПИЛИ: Е.И. Карелина, Н.Ю. Юн, Л.М. Чернышева. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению,  

- признать работу Управления экономического развития и 

имущественных отношений администрации Петропавловск-Камчатского 

городского округа в сфере имущественных отношений (за исключением 

имущества, вовлеченного в земельные и жилищные правоотношения), 

удовлетворительной 

 

Голосовали:    
«за» - 5 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

     Принято единогласно. 

 

По второму вопросу повестки:  
СЛУШАЛИ: М.Н. Антипова. 

ВЫСТУПИЛИ: Е.И. Карелина, Н.П. Маринич. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению,  

- признать работу Управления коммунального хозяйства и жилищного 

фонда администрации Петропавловск-Камчатского городского округа в 

сфере обеспечения деятельности органа местного самоуправления по 

согласованию переустройства и перепланировки жилых помещений; 

принятию решений о переводе жилых помещений в нежилые помещения и 

нежилых помещений в жилые помещения; признанию жилых помещений 

муниципального жилищного фонда непригодными для проживания, 

удовлетворительной. 

 

Голосовали:    
«за» - 5 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

     Принято единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки:  

СЛУШАЛИ: Е.И. Карелину. 

ВЫСТУПИЛИ: Н.Ю. Юн, Л.М. Чернышева. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению 



 

Голосовали:    
«за» - 5 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

     Принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу повестки:  

СЛУШАЛИ: Т.А. Осадчую. 

РЕШИЛИ: 

- информацию принять к сведению 

 

Голосовали:    
«за» - 5 

«против» - нет 

«воздержался» - нет 

 

     Принято единогласно. 

 

 

 

 

 

Председатель  

общественного совета              Е.И. Карелина 

 

 

Секретарь  

общественного совета                                                                        Т.А. Осадчая   


